

緊急事態宣言に伴う安全策強化要請を受けて園対応の変更について

残暑の候、皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、緊急事態宣言に伴う安全策強化要請が通知されたり、小学校等の分散登校が決定したりと、ここに来て子育てを取り巻く環境にうごきがありました。普段からの子育てや仕事等の両立に合わせて、小学生の上の子の休校日の対応まで気に掛けなければならぬ等、気になることが多すぎて疲れや不安もあることと思います。そのような中で恐縮ではありますが、行政からの要請もあり、園対応を変更せざるを得ませんので、お知らせをいたします。下記の変更点をご確認いただき、今後も東園を上手に活用して頂ければと思います。

記

期間

9月1日（水）～9月12日（日）

但し、県からの強化要請や近隣の保育所や小学校の自粛対応の状況を受けて延長する場合があります。

登園自粛について

勤務先が休業中の方、育児休業中の方、親族などによる保育が可能な方など、家庭保育が可能な方は上手にやりくりしていただき、ご協力をお願いします。但し、東園は皆さんの生活にとって代わりの利かない場所であると考えていますので、過度な負担とならないようお願いします。

降園時間について

期間中は11:00降園とします。真岡市からの保育園への自粛要請、小学校の分散登校などの状況を受けて、預かる日数は変更せずに、一日当たりの預かる時間を短縮することで、皆様の生活の流れをできるだけ守りながら安全策強化を高めることが出来るかと思い、このようにさせていただきます。登園時間は変更ありません。

バスについて

運行します。その上で、除菌の回数を増やすなどして対応強化をはかります。また、座る場所の距離や場所などを配慮するなど、ケガなどの安全性とウイルス対策の安全性の両立を図りながら実施いたします。

秋の遠足について

9月16日（木）に宇都宮動物園の遠足を計画しています。野外であり、動物園側の配慮もあり、準備を進めているところですが、緊急事態宣言が延長され、宣言下の場合には、延期もしくは中止する考えです。

運動会の日程変更について

10月16日（土）予備日17日（日）に延期します。自粛期間が延びる可能性や自粛明けから運動会までの期間を考慮いたしました。適した期間がなくては子ども達にとって楽しい運動会になることは難しく、大人の都合で運動会を実施するのは避けたいため、現時点で変更することにしました。

情報提供のお願い

行政も、園からの情報提供をきっかけに動き出すとの話ですので、PCR検査の結果などのご報告にご協力をお願いします。土日や夜間などの緊急の際には、園携帯電話（090-1251-8754）にお掛けください。また、濃厚接触の報告も可能な限りお願いします。把握した上で運営していくことが皆さんの利益に叶うと思っております。東園職員一同、コロナウイルス関係に対して人道的な対応をすることをお約束します。

今後について

期間延長があった場合には、その後の活動全体に大きな影響が出てくると思われれます。どのような場合であれ、東園のコロナ対策の基本姿勢を軸に、子ども達にとって有益な東園生活となるように責任をもって運営していきますので、ご理解とご協力をお願いします。